



VOTRE NOUVEAU SITE DE COMMANDÉ EN LIGNE

Chers parents,

Dans le cadre de l'amélioration continue de nos services alimentaires, nous vous informons qu'à compter de la prochaine rentrée scolaire, l'achat en ligne des repas pour votre enfant s'effectuera par le biais d'une **nouvelle plateforme : MASOLUTIONREPAS**

À compter du début d'août, cette plateforme, plus conviviale, sera disponible.

Elle remplacera le site de transactions que vous utilisez jusqu'à présent. D'ici là, un guide d'utilisation et les directives de connexion vous seront remis pour la création de votre compte sur cette nouvelle application, vous offrant la possibilité d'effectuer vos premières commandes pour la rentrée scolaire à venir.

Si vous ne recevez aucune correspondance avant le 20 août, nous vous invitons à **nous contacter à l'adresse suivante :**

[votre.adresse@email.com]

afin que nous soyons en mesure de vous accompagner.

Nous profitons de l'occasion pour vous remercier de votre confiance et nous vous souhaitons une belle saison estivale.

Au plaisir de vous revoir en septembre!

Votre équipe des services alimentaires

Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord

